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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was unternimmt der Senat, um Beihilfeanträge schneller zu bearbeiten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwieweit trifft es zu, dass bei Performa Nord derzeit nur noch Beihilfeanträge mit einem 
Umfang mehr als 3.000 Euro prioritär bearbeitet werden und für die Bearbeitung von An-
trägen wochen- oder sogar monatelange Wartezeiten entstehen? 
 

Welche Maßnahmen wurden bereits oder werden noch vom Senat ergriffen, um 
die Bearbeitung zu beschleunigen und den Bearbeitungsstau abzubauen? 
 
Welche Pläne mit welchem Zeitplan hat der Senat insbesondere bezüglich der 
Einführung einer App zum digitalen Einreichen von Beihilfe-Anträgen? 

 
 

Marco Lübke, Sandra Ahrens, Jens Eckhoff, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


